

# 光軍き

市川市立妙典中学校  
第3学年 学年だより  
第6号 令和2年9月30日

暑かった夏もようやく終わり、朝や夕方は涼しくなってきました。今年度の生活も、休校期間がありました。あっという間に前期最終月、1年間の折り返しになります。

今月は、今年行われる最初で最後の学校行事、体育祭が実施されます。学習、進路決定を進めていく中で、クラスの仲間と力を合わせ活動する大切な行事です。良い思い出が作れるように、しっかり準備し、競技や各係活動では、頼もしい姿を見せ、活躍して欲しいと思います。

## 【10月の予定】

(活動終了 17:20 最終下校 17:40)

日	曜	日程	日	曜	日程
1	木	<木1~6> 尿検査 体育委員会	16	金	体育祭(給食)(☂月1~4金56)
2	金	<金1~6>	17	土	
3	土	PTA 運営委員会(美化活動)	18	日	
4	日		19	月	<月1~4火56> 体育祭予備日(給食)
5	月	第3回到達度テスト(特別日課)	20	火	<水1~6>
6	火	<月1~4金56月5> C日課 ⑤⑥⑦卒業アルバム個人写真	21	水	<火1~6月5> C日課 まなびくらぶ
7	水	<①学年・水2~5・全体(☂水6)> ①体育祭学年練習 ⑥全体練習 集金日 専門委員会 まなびくらぶ	22	木	<木1~5> 昼清掃 5校時後下校 進路保護者会
8	木	<火1~6> ⑤⑥学年練	23	金	<金1~6> ⑤⑥進路集会 B日課
9	金	<金1~5> ④学年練⑥全体練(☂金6)	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	<月1~4火56>耳鼻科検診(⑤~一部)
12	月	<月1~4水56> 教育実習開始 体育委員会	27	火	<火1~6月5>⑥⑦寄席体験 進路調査3配付 ~11/4(水)
13	火	①~④体育祭予行(☂火1~4水12) 係反省会 体育委員会	28	水	<水1~6> 専門委員会(前期最終) まなびくらぶ
14	水	<火1~4水12> 予行予備日(→☂金1~4月12)	29	木	<木1~6> B日課
15	木	<木1~4・⑤全体練(☂学活)> 尿検査予備 体育祭準備(午後)	30	金	<金1~4⑤全校集会(校庭)⑥学活> 前期終了 ⑥通知表配付 教育実習終了

【集金について】 集金額 15,000円(内訳:給食費8,000円、雑会計7,000円)

## 【11月の主な予定】

2日(月)休業日 4日(水)後期開始 専門委員会 5日(木)千葉県英語学力調査  
6日(金)~13日(金)三者面談(短縮日課) 11日(水)定例研 集金日  
16日(月)定期試験Ⅱ(国社数)+授業3時間 17日(火)定期試験Ⅱ(英理音)+授業3時間  
24日(火)全校集会 27日(金)午前日課

## 【10月の学習内容】

教科名	学習内容
国語	和歌の調べー万葉集・古今和歌集・新古今和歌集一、風景と心情ー漢詩を味わうー
歴史	第二次世界大戦
公民	現代の民主政治と社会
数学	3章 二次方程式 4章 関数 $y = ax^2$
理科	単元4 化学変化とイオン「水溶液とイオン」「化学変化と電池」
英語	Lesson4 The Story of Sadako
音楽	「花」「帰れソレントへ」・リコーダー
美術	彫刻(篆刻ハンコの持ち手の彫刻)
保健体育	陸上競技(短距離・バトンパス・長距離)体育祭練習
技術	プログラミング、タイピング練習
家庭	マスクづくり・保育分野



## ★体育祭★

例年、5月に行われていた体育祭が、16日に行われます。今までと違い、個人種目が3学年共通になるなど、新しい取り組みになります。体育祭練習や体育の授業などで確認していきましょう。

### 競技内容

個人種目：100m競走・ビーチフラッグ・障害物競走・借り人競走

団体種目：学級対抗リレー・綱引き・玉入れさせない

部活動：部活動対抗リレー 紅白：紅白対抗リレー

時間や競技順は、後日、配付されるプログラムを参考にしてください。

なお、全体練習が雨天の場合は、授業。学年練習が雨天の場合は、学活または、授業となります。



## 【引き続き感染症予防に協力をお願いします】

毎日の検温、健康観察カードの提出、ありがとうございます。秋らしい気候になってきていますが、今後も、感染症予防のためマスクをつける生活が続きます。体育祭練習もありますので、各自で水分補給をしましょう。また、これからは、インフルエンザの流行も考えられます。手洗い、うがいを続けていくとともに、インフルエンザの予防接種も含め、気を抜かず、感染症予防を心がけていきましょう。

## 【進路を決める時期が近づいてきています】

2学期初めに行った、第2回進路希望調査の提出にご協力いただきありがとうございました。調査の内容も、1回目の調査よりも「入試」を意識したものになっていました。あと3か月ほどすれば、実際に卒業後の進路を決定する「入試」が始まります。

今月は、進路保護者会、進路集会があります。また、前期通知表を配付します。11月には、2回目の三者面談で、具体的な希望を確認することとなります。新型コロナウイルスの影響で、高校説明会や体験なども制限されている状況ですが、積極的に情報収集し、自分の将来の希望をしっかり持ち、家庭でも進路について話し合う時間を作っていきましょう。

